



《授業参観》

4月20日(日)に授業参観と学級懇談を行いました。

授業参観では、自己紹介、音読発表会、個別の目標設定、「理想の6年生になるために」の話し合い活動などを行いました。児童の頑張りを見ていただいたり、親子が共に活動に取り組んだりしていました。

授業参観の後には学級懇談も実施しました。これを機会に、保護者と学校が児童の成長を共に支えていければと思います。多くの参観のおかげで、子供たちも頑張ることができました。参観いただきありがとうございました。



《委員会・クラブ活動(関わる力、見つめる力)》

4月18日(金)に委員会活動が、5月9日(金)にクラブ活動がスタートしました。6年生を中心に組織づくりや活動計画の検討を行いました。

委員会では、様々な活動において、5、6年生が協力し、八原小学校のリーダーとして意欲的に活動に取り組んでほしいと思います。

クラブ活動では、個々の興味や関心をもとに選択した活動が始まりました。4～6年生の学年の垣根を超えたつながりを経験しながら、楽しい活動にしてほしいと思います。



《読み聞かせ活動》

5月9日（金）にボランティアのピッピの会の皆様による読み聞かせの活動が始まりました。今回は、2年生4クラスで行いました。読み聞かせが始まると児童は絵本の世界に引き込まれ、しっかり聞いていました。児童の絵本や本に対する興味や関心が高まったと思います。ありがとうございました。また、23日（金）は3年生、30日（金）は4年生の読み聞かせが予定されています。今後の活動も楽しみです。



《龍の子人づくり学習》

城ノ内中学校区では、「夢や希望をもって、心豊かに学び続ける児童生徒の育成」を目標に、キャリア教育を基盤とした「人づくり」に取り組んでいます。9年間を見通した「ゆめ学習」（キャリア教育）と「みらい学習」（シティズンシップ教育）を進めています。

特にキャリア教育「ゆめ学習」では、「関わる力」「見つめる力」「解決する力」「生き抜く力」の4つの育成に重点を置き、児童たちが自ら行う色々な体験活動を通して、これらの力が育めるように取り組んでいます。活動はホームページや学校だよりなどで紹介していきます。

各教科の学習や行事などでも保護者の皆様、地域の方の協力も得ながら進めていきたいと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。

《手作り雑巾を寄贈していただきました》

今年度も龍ヶ崎更生保護女性会の皆様より、手作り雑巾を寄贈していただきました。本校では火曜日と木曜日に20分間清掃活動を行っています。心を込めて清掃を行い、きれいな環境づくりに努めていきたいと思っております。ありがとうございました。

